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RETOS EN 
C O M U N ID A D
Pensando en el futuro 

+
¿Cuál es 
el desafío  
más relevante 
p ara  tu  
organización  
y  cómo habéis 
pensado 
hacerle frente?

María López-O livares Canga
Directora de Recursos Humanos 
de Ceca Magán Abogados

Para nosotros lo más Im portante son las personas, por lo 
que nuestro mayor reto es la retención del talento. Nos 
enfrentam os a un mercado com petitivo con m ucho 
movimiento, que ofrece oportunidades m uy atractivas.

Losabogadosquleren saberquéseespera de ellos para 
llegar a lo más alto, y  el plan de carrera es clave. For
mación continuada, retribución com petitiva y  salarlo 
emocional son tres aspectos que tenem os encima de la 
mesa com o prioridades, además de m antener el #Est¡- 
loCeca que nos diferencia, para conseguir que nuestros 
profesionales valoren en su conjunto las oportunidades 
que les da la firm a.

IRA ELISA LEMMETYINEN
Sales Director Anywr Spain

El reto principal de Anywr, y  el que hem os converti
do en nuestra m isión com o compañía, es conectar 
a las empresas con el ta len to  de cua lquier parte del 
m undo  para com batir la escasez de profesionales en 
determ inados sectores y  crear equipos más potentes 
y  diversos. Nuestra estrategia para lograrlo consiste en 
concienciar a los departam entos de RRHH de la v iabi
lidad de acceder a un m ercado laboral Internacional.

Con presencia en 4 continentes, am pliam os nuestro 
cam po de búsqueda de profesionales en cualquier país 
y  seleccionamos al ta lento Idóneo que quiere desarro
llar su carrera profesional en el exterior. Con el objetivo 
de Incorporar a este ta lento en el m enor tiem po  posi
ble, reducimos las barreras adm inistrativas gestionan
do todos los trám ites m igratorios derivados del despla
zamiento. Hemos Invertido, además, en el desarrollo de 
tecnología propia con el objetivo de crear un ecosiste
ma digita l que conecta el talento, la empresa, ju n to  con 
nuestros expertos de recrultlng y  de movilidad para 
gestionar de manera óptim a todos estos procesos.

José A ntonio Padilla  González
CEO de Hiágora

Tenemos el foco puesto en la escalabilidad de la em pre
sa, y  eso se consigue con tecnología y  equipo humano. 
Desde nuestros Inicios nuestra m isión está centrada 
en hacer que las empresas com p itan  mejor, y  lo ha
cem os en el á m b ito  de las ventas, concre tam ente  de 
la venta de valor.

Para ello, estam os en un con tinuo  proceso de desa
rrollo com ercial, apoyándonos en la tecnología y  la 
In te ligencia A rtific ia l, pe rm itiendo  a los profesionales 
de las ventas, en trenar con tinuam en te  su proceso 
de venta de valor desde cua lqu ie r lugar y  en cua l
qu ie r m om ento . Es un reto apasionante que nos está 
abriendo sin duda enorm es oportun idades.

REVISTA APD




